

L'institut des Amériques

www.lidame.net



L'INSTITUT
des
AMÉRIQUES
CFA de Guyane



L'essor économique de nos régions repose sur un personnel qualifié à tous niveaux. En tant que CFA, notre mission est d'optimiser vos compétences pour renforcer votre employabilité. Grâce à une équipe dévouée, nous offrons des parcours alignés sur les besoins locaux.

Du CAP au MASTER, l'Institut des Amériques guide vers la réussite, favorisant ainsi le développement professionnel et territorial.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégie des organisation et des ressources humaines

- **Bachelor Européen** – Gestionnaire des Ressources Humaines
- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines
- **Mastère Européen** – Management et Stratégie d'Entreprise

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- **Bachelor Européen** – Marketing

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BAC PRO MCV
- BAC PRO A.S.S.P
- CAP EPC
- CAP ATMFC
- CAP AEPE
- BTS CRPME
- BTS NDRC

L'INSTITUT
des
AMÉRIQUES

L'établissement
regroupe
jusqu'à 5 niveaux
de formations:

- * CAP
- * BAC PRO
- * BTS
- * BAC+3
- * BAC+5

Inscrivez-vous:

Cayenne:
Tél: 0594 31 21 21
41, rue du 14 juillet
1er étage

Saint-Laurent
Tél: 0594 34 21 21
14, avenue Hector Rivière
1er étage



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



INFOS PRATIQUES

41, rue du XIV Juillet - 1^{er} étage,
97300 Cayenne
GUYANE FRANÇAISE

+594 594 31 21 21
idadameriques@orange.fr



INFOS RÉGION

Tourisme
www.ville-cayenne.fr/a-la-decouverte-de-cayenne

Collectivités
www.ville-cayenne.fr

Patrimoines Remarquables
www.guyane-amazonie.fr/patrimoine-culturel-de-cayenne

Equipes de sport emblématiques
www.ffnatation.fr/actualites/disciplines/guyane-terre-champions

Sport dans la région
www.sports-et-loisirs.fr/guyane-973-2/clubs-cours

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus en adéquation avec les besoins locaux et en s'appuyant sur une équipe administrative et pédagogique performante
- Etablissement apte aux personnes en situation de handicap, elles seront accompagnées pendant tout le cursus par un de référents handicap
- **Validation progressive** : Lors de l'inscription vous pouvez choisir la validation globale de votre formation ou la validation progressive, dans ce cas, vous passerez que les épreuves que vous avez choisies



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2008

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **QUALIOPI**



FEDEration for European Education
Fédération Européenne des Ecoles

L'institut des Amériques

www.lidame.net



L'INSTITUT
des
AMÉRIQUES
CFA de Guyane



The economic development of our regions relies on highly qualified personnel at all levels. As a Vocational Training Center, our mission is to enhance your skills, thereby improving your employability. With a dedicated team, we provide programs aligned with local needs.

From vocational training to a master's degree, the Americas Institute will guide you to success, promoting both professional and regional development.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational and Human Resources

- European Bachelor – Human Resources Manager
- European Master – Human Resources Management
- European Master – Management and Business Strategy

02. Trade, marketing, Communication and Media

- European Bachelor – Marketing

Other programmes and certificates proposed by the school

- BAC PRO MCV
- BAC PRO A.S.S.P
- CAP EPC
- CAP ATMFC
- CAP AEPE
- BTS CRPME
- BTS NDRC

L'INSTITUT
des
AMÉRIQUES



L'établissement
regroupe
jusqu'à 5 niveaux
de formations:

- * CAP
- * BAC PRO
- * BTS
- * BAC+3
- * BAC+5

Inscrivez-vous:

Guyane:
Tél: 0594 31 21 21
41, rue du 14 juillet
1er étage

Saint-Laurent
Tél: 0594 34 21 21
14, avenue Hector Rivière
1er étage



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

41, rue du XIV Juillet - 1^{er} étage,
97300 Cayenne
FRENCH GUIANA

+594 594 31 21 21
idadameriques@orange.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

www.ville-cayenne.fr/a-la-decouverte-de-cayenne

Local government

www.ville-cayenne.fr

Famous heritage

www.guyane-amazonie.fr/patrimoine-culturel-de-cayenne

Local sports teams

www.ffnatation.fr/actualites/disciplines/guyane-terre-champions
Sport in the region
www.sports-et-loisirs.fr/guyane-973-2/clubs-cours

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers.
- Courses tailored to local needs and supported by a high-performance administrative and teaching team.
- The school is suitable for people with disabilities, who will be accompanied throughout the course by one of our disabled advisors.
- **Progressive validation** : When you enroll, you can choose either global validation of your training or progressive validation, in which case you will only take the tests you have chosen.



KEY FIGURES

Date of creation: 2008

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **QUALIOP**